
令和元年 11 月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和元年１０月３０日（水） 午前 １０時３５分 

閉会日時  令和元年１０月３０日（水） 午前 １１時０５分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         田 中 裕 美 

学校教育課主幹       髙 木 久 彰 

スポーツ課長        近藤ゆかり 

学校教育課長補佐      堀 田  毅 

生涯学習課主査       大 関 泰 夫 

           

 

 

 

 

■ 傍聴者     １名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 就学校の変更申請について（非公開） 

（３） その他 

 

 

 

 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課主査） 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課主査） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（生涯学習課主査） 

 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・１０月に入ってから、海部地区での交通事故が発生しております。 

子ども達は直接的には関係しておりませんが、市内でも大きな事故があ

ったと聞いております。特に自転車の事故や、秋の夕暮れ時等、非常に

危ないですので、学校の方にも申し伝えさせていただきました。 

・１０月２６日に社会教育講演会が開催され、2016 リオデジャネイロパ

ラリンピック銀メダリストの廣瀬誠様に来ていただき、とても良い社会

教育講演会でありました。 

本日の議事でありますその他について、３点ありますので、よろしくご

審議をいただきたいと思います。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。これ

らのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－１事業名「作品展、写真展」より説明。） 

 

こちらにつきまして、事業名は「作品展、写真展」でよろしいですか。 

 

はい。 

 

何か質疑はありますか。 

 

日程が２日間ということで、体育館の使用料が 35,000 円と挙げられてお

りますが、立田体育館のどこの部屋を使用されますか。 

 

伺っている予定では、まず作品展を行う場所は体育館のフロアになりま

すので、前日から場所を借りて準備をしたうえで、当日大きな作品等掲

示します。また、調理室・視聴覚室等においては、当日準備をして行う

ということで運動や料理体験等を行う予定と伺っております。 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長補佐） 

（スポーツ課長） 

（生涯学習課主査） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

その他、何かありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－２事業名「愛西市６人制バレーボール大会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－４事業名「ファイナルカップ」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他、過去に承認した実績のある事業ですが、事務局より何かありま

すか。 

 

特にありません。 

 

 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）「就学校の変更申請について（非公開）」を議題とします。 

この件に関しましては、個人情報のため、非公開とさせていただきます。 

（傍聴者１名、退室） 

 

次に、（３）その他を議題とします。非公開内容が２点ありますので、こ

のまま続けさせていただきます。 

 

（傍聴者１名、入室） 
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【教育長】 

 

 

（学校教育課長補佐） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

その他の議題としまして、２点は非公開ということで只今終わりました。

それでは、その他資料２につきまして、事務局より説明をお願いします。 

 

（その他資料２「令和元年度 第１回愛西市中学生サミット（案）より

説明。」 

 

あまり時間はありませんが、１時間半ということで中身の濃い物にして

いきたいと思います。教育委員の皆様も時間が許す限り出席をいただい

て、今の中学生の様子を見ていただくと、ありがたいと思います。 

 

この件につきまして、ご質問等ありますか。 

 

説明をさせていただき、趣旨はその通りですが市長部局からも参加をい

ただく予定であります。内容によって、関係部局ということで各校の取

組みがそれぞれ違いますので、行く行くは人権問題であるとか、いじめ、

不登校について絞っていきたいと思っております。 

まだ、時間がありますので、ご意見がありましたらよろしくお願いしま

す。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、１２月１０日（火）になりますのでよろしくお

願いします。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


